

JUIN 2020

1. Remerciements

Suite à l'élection au premier tour de la nouvelle équipe aux municipales le 15 mars 2020, l'élection du maire, Vincent MARTIN, n'a pu se faire que le 23 mai 2020, en raison des différentes mesures sanitaires imposées par le COVID-19. Pendant cette période de latence, c'est l'ancien conseil qui a été maintenu et qui a assuré avec brio à la fois la gestion de la réalisation des masques, mais également la tenue d'un numéro d'appel pour les personnes isolées. En plus de ces événements, l'ensemble de l'équipe du cru 2020 tient à remercier Magali VIGNERON, Serge GRÉGOIRE, Thomas MIGOT pour la rédaction de fiches explicatives traitant les sujets les plus sensibles. Nous tenons à remercier particulièrement M. FORIN pour son aide et son dévouement pour la commune. Nous aurons à cœur de renouveler ces remerciements...

2. À chaque parution de notre journal municipal, nous vous proposerons un portrait d'un des conseillers

Vincent MARTIN:

Vincent Martin, né le 14 février 1962 à Paimboeuf (44) est le 5^e enfant d'une famille de 6. Pauline, sa fille, est architecte à Paris et mère de 3 enfants (Armand 3 ans, Rosane et Léonore 7 mois) et son fils Alexis est chauffeur d'autorité au Ministère de la Justice, père d'une petite Lula 3 ans.

Professionnellement, un concours au Ministère de l'Équipement l'a amené à prendre un poste de responsable de la commande publique à la Direction Régionale de l'Équipement d'Ile-de-France en 1990. Un autre concours de la fonction publique lui ouvre la porte de la Direction Départementale de l'Équipement (D.D.E.) 72. Il occupe alors différents postes lui permettant de découvrir la vie communale, les aménagements urbains alors que les communautés de communes n'existent pas encore. Occupant le poste de chef comptable pendant 4 ans, il poursuit sa carrière en devenant responsable de la subdivision du Mans assurant la gestion de 40 communes. Il cumule alors plusieurs mandats d'élu puis demande sa mutation en 2015 vers la prison de Toul comme directeur des services techniques. Avec sa compagne Valérie Burté, originaire de Lorraine, ils décident de venir vivre dans notre village. Elle devient son épouse en 2018 à la mairie de Lucey.

À l'automne dernier, Vincent a l'idée de rencontrer, de discuter et de se mettre en relation avec plusieurs personnes, avec l'envie de s'investir dans la commune. Ayant eu vent du non-renouvellement de mandat du maire sortant, l'équipe actuelle s'est formée, intégrant des membres de l'ancien conseil et des « nouveaux », tous aussi motivés. Vincent a su, grâce à ses qualités, fédérer toute une équipe, soudée et paritaire, et la mener aux élections.

3. Travaux de requalification et sécurisation de la Chvérue (tranche 3)

Les travaux ont démarré début novembre. Ils ont été interrompus par les intempéries et le confinement. Une première réunion de reprise s'est déroulée le 26 mai avec les entreprises et un coordinateur de sécurité. Il a été mandaté par l'ancienne municipalité pour la sécurisation des travaux et le respect des mesures sanitaires dues au COVID-19. Les travaux ont repris depuis le 2 juin par l'entreprise COLAS NORD EST qui assure l'exécution des réseaux humides et d'aménagement. L'entreprise PARISET a repris également. Elle assure l'enfouissement des réseaux secs. Un courrier a été distribué aux habitants du quartier par la municipalité, signifiant la reprise des travaux ainsi que la possibilité d'autoriser les entreprises à intervenir chez les riverains suivant que les travaux concernent l'eau ou l'électricité. Une réunion de travaux a eu lieu le 8 juin en présence des représentants des entreprises retenues : COLAS,

PARISET, ENEDIS, la CCTT et des maîtres d'ouvrages, du maître d'œuvre chargé d'élaborer le planning de reprise des travaux de la requalification du dernier tronçon de la Chvérue. Les travaux vont se dérouler durant tout l'été et devraient se terminer vers la mi-août, dans la mesure du respect des mesures sanitaires en vigueur.

4. <u>École maternelle</u>

Au cours du Conseil de l'école maternelle du 8 juin dernier, Lise HUMBERT, Directrice, nous a fait un point détaillé sur la réouverture des classes depuis le 25 mai dernier. Un potentiel d'accueil de 18 places pouvait être envisagé au regard des règles strictes imposées par le protocole sanitaire. Mme HUMBERT, très investie, a donc pris contact avec toutes les familles. Tenant compte des priorités et des besoins des parents, l'institutrice a répondu favorablement aux demandes de ceux-ci. Par ailleurs, les enseignantes ont maintenu un lien constant avec les autres enfants restés en famille. Les ATSEMS et les agents d'entretien, très sollicités par la prise en charge accrue des élèves et par la désinfection des matériels et des locaux, ont apporté une aide et un soutien très importants à l'équipe enseignante. Mme la Directrice nous a également fait part d'une requête : envisager l'investissement d'un équipement numérique (outil devenu quasiment indispensable) pour l'école. Nous avons pris note de cette demande. Nous en étudierons la faisabilité afin d'y répondre le plus favorablement possible.

Un certain nombre de petits travaux seront réalisés cet été. Pour terminer, la rentrée 2020, avec l'accueil de 42 enfants, sera un excellent cru.

5. Associations

La clé des champs se réunira en Assemblée Générale le 19 juin à 18h30 à la salle du périscolaire. Tous les parents d'élèves sont invités à s'y rendre afin de connaître les modalités d'ouverture durant l'été.

L'assemblée générale du football club aura lieu le 19 juin à 18h30 à la salle Simonin.

Les cours de Hip-Hop de la MJC Lucey reprendront chaque mercredi du 17 juin au 8 juillet de 15h30 à 18h30 sous le préau de l'école maternelle.

M. TUAILLON, président de l'association « Maison de la Polyculture de Lucey », souhaite compléter le musée sur un nouvel espace tuileries du Toulois et de Lucey en création, et recherche à cette occasion des briques anciennes en terre pleine et de vieilles tuiles mécaniques. Ils pourraient également exposer une baignotte (à cochons). Toute personne susceptible de pouvoir apporter sa pierre à l'édifice est la bienvenue.

6. Auberge du Pressoir

Vincent et Séverine SILVESTRE nous régalent depuis 13 ans déjà, y compris pendant la difficile période de confinement, où le restaurant a été contraint de fermer ses portes, ils ont su innover pour continuer d'émouvoir nos papilles grâce à leurs formules « box ». Le restaurant changera de propriétaire à l'été prochain. Leur projet de déménagement au Canada se concrétise pour leur plus grand bonheur, au désespoir de leurs fidèles clients. Nous les remercions de tout cœur et leur souhaitons le succès dans leur projet et l'accomplissement de leur rêve.

7. Trop de fruits et légumes cette année ?! Que faire du surplus de récolte ?

Au mois d'août, le potager est à son maximum : courgettes, tomates, haricots, mirabelles...à ne plus savoir quoi en faire ! Si cette année, mère nature se montre généreuse et que les récoltes dépassent vos besoins, nous vous encourageons à mettre fin au gaspillage et faire des heureux ! Un de nos projets est de soutenir la « nouvelle consommation » : celle qui ne gaspille pas et qui est solidaire : le don de fruits et légumes ! Le moyen le plus simple est de partager ces récoltes avec sa famille, ses collègues, ses voisins... On peut également mettre ses fruits et légumes devant chez soi avec une petite pancarte « servez-vous » pour que chacun puisse prendre ce qu'il veut. Propriétaire de verger ? Même état d'esprit, invitez vos voisins à cueillir les fruits dont vous n'aurez pas besoin, nous sommes certains qu'ils sauront vous le rendre. Ces idées sont amenées à être développées au-delà de ces initiatives en organisant des points de collecte, des réunions pour ceux qui seraient intéressés, des échanges d'apprentissage du jardinage, de la taille, des bouturages... Affaire à suivre